

9 ET 10 OCTOBRE - PALAIS DE LA CULTURE

L'héritage du couturier Marcel Rochas célébré



Rose de Sophie Rochas

À l'occasion du centenaire de la Maison Rochas, Sophie Rochas a souhaité rendre hommage à son créateur, Marcel Rochas, son père. La Ville de Puteaux, séduite par ce projet, a offert son soutien en mettant à disposition ses lieux culturels pour la célébration de cette figure emblématique de la haute couture française. Le programme de l'événement, qui se déroulera les 9 et 10 octobre 2025, offre une immersion dans l'univers du couturier, mêlant mode, cinéma et échanges passionnants autour de son œuvre.

Judi 9 octobre, le Palais de la Culture accueillera dès 18h30 le vernissage de l'exposition « Hommage à Marcel Rochas, le cinéma et l'artiste ». En présence de Sophie Rochas, fille du créateur, les visiteurs pourront découvrir une sélection de quatre modèles exceptionnels issus des collections des années 1940 et 1950, prêtés par la Société InterParfums. Ces pièces rares illustrent l'audace et l'élégance qui ont marqué l'histoire de la Maison Rochas. L'exposition sera ouverte au public **jusqu'au 24 octobre**, sauf le dimanche.

À 19h, la soirée se poursuivra avec une **conférence** animée par **Sophie Rochas** et l'historienne de la mode, **Hannah Morelle**. Durant cette rencontre, qui se tiendra dans la salle de spectacle du Palais de la Culture, les deux intervenantes reviendront sur le parcours du couturier, son impact sur la mode du 20^e siècle et ses liens avec le cinéma. Un moment d'échanges enrichissants avec le public clôturera cette conférence, suivie d'une dédicace des livres de Sophie Rochas, « Marcel Rochas, audace et élégance » (Flammarion) et de Hannah Morelle, « Marcel Rochas, jeunesse, simplicité, personnalité » (Les Arts Décoratifs).

Vendredi 10 octobre, à 19h, la programmation se poursuivra avec une **projection spéciale du film « Falbalas »** au **cinéma Le Central**. L'œuvre de Jacques Becker, sortie en 1945, est restaurée dans une version 4K. Ce classique du cinéma français, qui met en lumière l'élégance intemporelle du créateur, sera suivi d'une prise de parole de Sophie Rochas et d'un échange avec le public, permettant de plonger davantage dans l'univers du couturier.

Un hommage qui promet d'être à la hauteur de l'héritage exceptionnel de Marcel Rochas et de son influence durable sur la mode et le cinéma.



L'actrice Michèle Morgan et Marcel Rochas en Bretagne



Lisa Fonsagrives, avec une robe sirène Marcel Rochas



Le chapeau à voilettes, porté par Sophie Rochas



Sophie Rochas avec une veste rayée à passementerie



Sophie Rochas et son père à vélo

TROIS QUESTIONS À SOPHIE ROCHAS, FILLE DE MARCEL ROCHAS ET PUTÉOLIENNE

Puteaux Infos : Que représente pour vous cet hommage organisé à Puteaux ?

Sophie Rochas : Cet hommage me touche profondément. Il célèbre non seulement l'œuvre de mon père, mais aussi une part de mon histoire personnelle. Cela fait plus de vingt ans que je vis à Puteaux, et je suis reconnaissante à la commune d'avoir soutenu ce projet dès le début. C'est un bel hommage pour mon père, dans une ville que j'aime.

Quels aspects de la personnalité de Marcel Rochas aimeriez-vous voir mis en lumière ?

J'aimerais qu'on se souvienne de sa simplicité et de sa modestie. Il était un homme discret, profondément humain, et très attaché à ses collaborateurs. Même s'il pouvait être exigeant, c'était par passion, jamais par vanité. Ce sont des qualités rares, notamment dans l'univers de la haute couture, et qui méritent d'être célébrées.

Que souhaitez-vous transmettre au public à travers cet hommage ?

J'espère que les visiteurs découvriront un couturier injustement méconnu, un artiste visionnaire qui a su influencer son époque. Mais au-delà de la mode, j'aimerais que cet hommage évoque une certaine idée de l'élégance, de la beauté et de la transmission. Et surtout, qu'il donne envie de croire en ses rêves et de se battre pour ce en quoi l'on croit.

